



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Erfrischung im Senioren- und Pflegeheim Gehard

Bei dieser Hitze brauchen unsere Füße eine Abkühlung. Unsere lieben Bewohner haben tatkräftig mitgeholfen, die Planschbecken aufzupumpen und auf der Terrasse aufzustellen. Mit Blütenblättern und Kräutern haben wir ein erfrischendes Kräuter-Fußbad genossen. In unseren kleinen Planschbecken hatten alle Füße Platz und wir hatten jede Menge Spaß!

Vielen Dank an alle Helfer, besonders an Magret für ihre Unterstützung!

